

Sitzungsvorlage

Drucksache Nr. 391/2019

Teningen, den 8. Februar 2019

Federführender Fachbereich: Fachbereich 2 (Planung, Bau, Umwelt)

Beratungsfolge	Termin	Zuständigkeit
Technischer Ausschuss (nicht öffentlich)	19.03.2019	Vorberatung
Gemeinderat (öffentlich)	02.04.2019	Beschlussfassung

Betreff:

Entscheidung über die Art und Form der zukünftig bei Gehwegsanierungen im Regelfall zu verlegenden Pflasterbeläge

Es wird folgende Beschlussfassung vorgeschlagen:

Zukünftige Gehwegsanierungen werden in der Regel mit dem Stein des Typs „K4“ (Format 24x16cm) oder gleichwertig ausgeführt.

Die Farbe Grau-anthrazit-meliert (Grauton-Farbintensität in Anlehnung an Asphalttöne), Hersteller Kronimus (oder gleichwertig) soll in der Regel zur Ausführung kommen.

[Vorschlag des Technischen Ausschusses: 12 Ja, 1 Nein, 0 Enthaltungen]

Erläuterung:

In der Gemeinderatssitzung vom 27.11.2018 wurde der Grundsatzbeschluss gefasst, dass zukünftig Gehwegsanierungen „in der Regel“ als Pflasterbelag ausgeführt werden sollen.

Es wurden verschiedene Belagsmaterialien geprüft. Es wird empfohlen einen Pflasterstein des Typs „K4“ (Format 24x16cm) oder gleichwertig auszuführen. Dieser Stein steht in vielen verschiedenen Formaten und Farben zur Verfügung.

Dies hat zum Vorteil, dass auch Eigentümer nach Wunsch ihr Pflaster im Innenhof kostengünstig und optisch ansprechend an den Gehwegbelag anpassen können.

Zur Farbe: Im Vergleich zur Farbe „grau“ sind die anderen Oberflächen im Schnitt pro Quadratmeter ca. 9,50€ teurer. Allerdings fallen Verschmutzungen auf grau deutlich mehr auf, als bei einem Stein mit Struktur.

Die Pflasterauswahl wurde mit Fr. Haas, Inklusionsbeauftragte der Gemeinde Teningen, besprochen und vor Ort begutachtet, da auf eine barrierefreie Ausführung vom Gemeinderat hingewiesen wurde.

Zur Auswahl stehen folgende Oberflächen des Steines „K4“ im Format 24/16/8:

1. Grau-anthrazit-meliert, Hersteller Kronimus
2. Braun meliert Nr.332, Hersteller Kronimus

3. Grau Nr.14, Hersteller Kronimus

Musterfarben stehen auf dem Gelände der Feuerwehr Teningen zur Begutachtung bereit.